

puis longtemps. Nos ennemis font tout pour éloigner de nous nos fidèles. J'ai été on ne peut plus heureux de leur faire entrevoir la prochaine arrivée parmi nous de ces admirables femmes de la prière.

Je vous supplie, Monseigneur, de faire en sorte que nous ne soyons pas confondus cette fois dans nos espérances. Si Votre Grandeur pouvait venir elle-même les installer et donner en même temps la Confirmation aux premiers Maskégons convertis à la vraie foi dans ces parages. Ce serait une bénédiction inappréciable et le gage de prochaines et de nombreuses conversions non seulement ici mais dans tout le district,



### UN EVEQUE CONTENT.

Sa Grandeur Mgr Gabriel Breynat, évêque d'Adramyte et vicaire apostolique du Mackenzie, est arrivé dimanche, 17 novembre, de la province de Québec où il a fait des achats pour ses missions.

Sa Grandeur s'est rendue, à Ottawa, pour faire à l'Honorable ministre de l'intérieur, M. Frank Oliver, et au maître-général des Postes, plusieurs demandes en faveur de ses écoles sauvages.

Monseigneur est enchanté de la courtoisie qu'on lui a témoignée, et ce qui vaut mieux, des faveurs accordées pour les écoles et la poste. Ainsi, dorénavant, il y aura trois courriers, en hiver, (un de plus) pour le Fort Résolution et deux courriers (un de plus) qui irait jusqu'à la mer glaciale à l'embouchure du Mackenzie! C'est la civilisation qui s'approche du pôle, c'est la solitude qui s'adoucit pour le missionnaire. Quelle bénédiction!

Comme un évêque et le père de ses diocésains, Monseigneur a plaidé la cause de ses chers sauvages calomniés par un envoyé du Gouvernement des Etats-Unis qui avait accusé les sauvages de détruire le bison (buffalo) des bois du grand Lac des Esclaves. Monseigneur a facilement convaincu M. Oliver que ce sont les loups qui violent la loi!

Les ravages de ces quadrupèdes sont visibles, en hiver, et ce sont eux qui détruisent les veaux, espérance du troupeau. Pour comble de bonheur Monseigneur a obtenu que la prime pour chaque loup serait désormais de 20 piastres!

Gare aux calomnieurs! Gare aux loups!

\*\*\*

### L'UNION FAIT LA FORCE.

Nous sommes heureux de citer le passage suivant d'une lettre adressée à Mgr l'archevêque par le curé de Saint-Alphonse.

Saint-Alphonse, 21 novembre 1907.

Monseigneur,

J'ai la joie et la consolation d'annoncer à Votre Grandeur qu'